
 

证券代码：002128                             证券简称：电投能源 

内蒙古电投能源股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访√业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2025 年 7 月 11 日(周五)16：00~18:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事会秘书李冬 

2、资本部主任刘学民 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、董秘你好，请问公司氧化铝来源是哪里？一般维持多长

时间的库存？ 

您好。氧化铝主要来源为山东和河北地区，库存一般 20 天

左右。感谢您的关注。 

2、作为央企都会表率，如中国神华每月定期公布经营数据

快报，你们当然业务没他多，估值是他一半，你们说要维护

市值，对于投资者强烈要求每月发布经营数据，提前公布快

报，却不予理睬，如果提高公司透明度有助于公司估值提升，

那请给我个理由，你们为何拒绝发布经营数据及快报。 

您好。感谢您的建议和关注。 

3、请问一下。同样央企中国神华可每月发布经营快报，他

们业务量比你们大很多哟，分红 1 率比你们高很多，估值也

大约你们一倍贵，你们称要维护市值，为何你们做不到发布



 

经营快报，这个是中央一直号召要提高公司透明度，你们对

于这个号召，你们如何认定 

您好。关于公司经营业绩披露事宜，公司严格按监管相关政

策规定，定期披露季度报告等。 

4、根据云铝发布的半年报预告，云铝股份二季度环比一季

度大增 200%，云铝股份给的解释是原材料氧化铝大幅度下

滑，成品电解铝价格上升导致的业绩大增。 请问我们公司

的电解铝业务是否也跟云铝一样收益于成本下降售价上升

的原因，二季度业绩大增呢？ 

您好。关于业绩情况，请关注公司相关公告。 

5、公司年报中，披露了煤炭的资源储量，未披露煤炭的可

采储量。当前，煤炭的可采储量为多少？ 

您好。可采储量低于资源储量，具体数据需要根据煤炭赋存

条件以及可动用资源量进行测算。感谢您的关注。 

6、注入白音华煤电以及扎铝二期年底投产后，公司控股电

解铝产能将达到 161 万吨，请问这个说法是否正确？请回答

是或者否。谢谢！ 

您好。这个说法正确。感谢您的关注。 

7、请问公司有长期坚持做市值管理的动作么 

您好。公司已发布市值管理制度，会认真落实做好市值管理。

感谢您的建议的关注。 

8、我们几次定增引入的机构都是一到解禁不停在减持，他

们享受着低价定增的福利却不肯陪同公司一起成长？我们

公司不缺钱，公司经营持续向好，为什么不引入社保基金等

长期投资的机构陪同公司一起成长（吃分红）？ 

您好。感谢您的建议，公司欢迎战略投资者积极加入。 

9、电投能源 3 年四增发注入优质资产，从整资产试算已经

超越中国神华，但市值与股价迟迟压住不让涨的感觉，是不

是有神秘之手刻意为之？ 

您好。感谢您的关注。 



 

10、持有电投能源 8年，电投能源长期低估，作为一家煤炭，

电解铝，新能源发电综合性能源公司，我们一体化发展本应

该比同行其他单一型的企业享受更高的估值，然而事实上我

们却是市盈率全市场最低的，长期低估。然而公司管理层毫

无作为，不增持不回购，也不肯像其他公司那样披露经营数

据，所有季报都是拖到最后 1-2 天发，也不提前发预告。真

的让人很失望！希望公司能听听小股东的心声！ 

您好。感谢您的建议，我们将认真听取中小投资者的建议，

争取尽早发布定期报告。 

11、相对比低价打折增发，公司是否考虑过贷款或向现持股

股东按比例增发购买集团内其它资产？ 

您好。感谢您的建议和关注。 

12、扎铝二期今年可以投产吗？ 

您好。扎铝二期工程正常推进，预计年末投产。感谢您的关

注。 

13、请问李董，股份增发的时间大概会在什么时候？ 

您好。资产重组工作正在进行中，公司会适时公告进展情况。

感谢您的关注。 

14、我们的电解铝产能并不低，再注入资产以及扎铝二期投

产后，电解铝产能更是处于上市公司前 5 的存在，为什么市

场不认为我们公司有电解铝概念？人们提到电投能源永远

不会提到公司的电解铝和绿电，总是觉得公司就是一挖煤的

夕阳企业？公司能不能采取一些行动，改变投资者对电投的

认知，让更多的投资者认为公司呢？ 

您好。感谢您的建议和关注。 

15、收购白音华煤电资产有什么进账了，白音华煤电已经托

管给上市公司运营了好几年，为什么进度这么慢，已经 2 个

月过去了还没有一点新进展？白音华煤电和上市公司的主

营完全一致，也不是什么跨界注入，不应该拖得这么久？请

问现在是卡在哪个环节了？ 



 

您好。资产重组相关工作正在进行中，具体进展请关注公司

相关公告。感谢您的关注。 

16、什么时候完成重组？ 

您好。相关工作正在进行中，具体进展请关注公司相关公告。

感谢您的关注 

17、用什么评估方法评估重组的资产 

您好，资产评估工作尚未完成。感谢您的关注。 

附件清单（如有）  

日期 2025-07-11 

 


